

Notre concept en bref

Notre établissement est constitué de quatre groupes:

- Deux groupes d'école maternelle (3 à 6 ans)
- Un groupe « -3 » (1 à 2 ans)
- Une garderie d'enfants (6 à 14 ans)

Notre Crèche et Centre Familial est pour les enfants du quartier une partie intégrale de leur vie de tous les jours. Ici nous voulons créer un espace protégé pour les besoins des enfants et de leurs familles et leur faciliter l'accès à d'autres institutions et interlocuteurs, p.ex. librairie municipale, institution de développement individuel de l'enfant, nourrices agrégées, etc.

Les enfants passant leurs journées dans un établissement de l'église, sont amenés à faire des expériences tant au niveau social qu'au niveau religieux.

« Laissez donc les petits enfants venir à moi, ne les en empêchez pas, car le royaume de Dieu appartient à ceux qui leur ressemblent. » (Marc 10, 13-16)

Dans notre établissement les enfants vivent des cultes d'enfants une fois par mois dans les locaux de l'église, des histoires sur Jésus, et ils peuvent poser leurs questions dans un lieu d'échange.



Ceci signifie également que le travail d'évangélisation dans le contexte œcuménique dépasse toutes les frontières religieuses. Des journées de fête sont fêtées à l'église « Pauluskirche » dans le centre de Bochum dans des cultes organisés ensemble. En outre il y a une semaine biblique d'enfants chaque année dans notre établissement avec un culte familial à l'église « Pauluskirche » à sa fin.

Enseignement intégrant

« Apprendre » est un processus global qui doit se faire avec la tête, le cœur et les mains. Nous voulons encourager les enfants dans le développement de leurs émotions en leur apprenant affection et confiance dans une atmosphère de sécurité.

Pour compléter la vie de famille les enfants sont amenés à apprendre le comportement de groupe chez nous, l'indépendance et la responsabilité. Nous facilitons les expériences de leurs sens afin de promouvoir leur développement psychique et psychologique. Ça en va de même pour le développement de la créativité par des expériences multiples.

La motricité globale et fine, l'évolution des capacités linguistiques et de pensée logique ainsi que la capacité de concentration et d'apprentissage sont promues et accompagnées. Ceci se fait entre autres par les programmes « Entenland » (Logique, perception de couleurs), « Sprachspiele mit Marion », « BISC/Hören, Lauschen, Lernen », ...

Dans notre Crèche et Centre Familial « Hand in Hand » nous avons créé des espaces adaptés aux besoins physiques des enfants. Ainsi il y a, par exemple, notre grand terrain extérieur propose plein de possibilités de jouer et de bouger. Toutes les semaines nous utilisons également les locaux de l'église à proximité et le gymnase de l'école « Drusenberg-Grundschule ».

Chaque jour nous proposons à tous les enfants et les jeunes de la garderie et aux élèves passant la journée dans notre établissement, un repas varié. En plus nous offrons des légumes et des fruits.

Les élèves profitent d'un accompagnement de leurs devoirs et des idées pour profiter de leur temps libre. Nous nous concentrons surtout sur une compensation de la matinée peu intense en activités physiques.

Jouer sur l'élargissement de l'horizon

Un autre point important dans notre travail est l'accompagnement de futurs élèves. Par des projets divers ces enfants sont préparés progressivement à l'indépendance et ils élargissent leur horizon en jouant.

En outre il y a pour les parents une possibilité de rencontre et d'échange dans des cours d'allemand et des cours de tricotage, ainsi qu'à travers le café des parents ou des soirées thématiques.

